

Pierde dinamismo la actividad industrial (El Financiero 12/04/12)

Pierde dinamismo la actividad industrial (El Financiero 12/04/12) Eduardo Jardón Jueves, 12 de abril de 2012 Índice de producción cae 1.68% en febrero. La actividad industrial en México perdió dinamismo en febrero. El índice de producción bajó 1.68 por ciento respecto al mes previo, en las cifras ajustadas por estacionalidad. Fue su peor dato desde junio de 2009, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La variación anual en las cifras originales fue de 5.9 por ciento, la más elevada en 13 meses. Sin embargo, esta expansión estuvo impulsada por un factor ajeno a la actividad fabril. "Su fuerte ritmo de expansión anual se debió exclusivamente al efecto calendario del año bisiesto, que implicó un día laborable más que en febrero de 2011", indicó en un análisis sobre este indicador Eduardo González, economista de Banamex. Eliminando este efecto, el incremento de la producción industrial resultó de 1.68 por ciento anual, la cifra más baja en poco más de dos años. Sectores Sólo la minería registró un crecimiento mensual en las cifras desestacionalizadas, al avanzar 3.41 por ciento respecto a enero, lo que derivó de una variación de 4.46 por ciento en la actividad en la extracción de petróleo y gas, y de 0.09 por ciento en la extracción de minerales metálicos y no metálicos. En electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final se observó una caída de 1.39 por ciento. Por su parte, la producción en la construcción retrocedió 2.74 por ciento, resultado de una baja de 3.27 por ciento en las obras de ingeniería civil, de 2.74 por ciento en edificación, y de 2.31 por ciento en trabajos especializados para la construcción. En tanto, la producción de la industria manufacturera registró en el mes una caída de 1.40 por ciento. Sin embargo, en las cifras originales la actividad de las empresas manufactureras reportó un avance anual de 7 por ciento, y fue el más elevado en la industria. El INEGI detalló que se observó un mayor crecimiento de la producción en los subsectores de equipo de transporte; maquinaria y equipo; productos a base de minerales no metálicos, así como la industria química, principalmente. Para analistas de Invex, los datos globales permiten mantener una expectativa de que la industria manufacturera no se verá debilitada significativamente por el sector externo en el corto plazo, a pesar de la recesión por la que atraviesa Europa y la desaceleración de China.